



## Tagesordnungspunkt 1.4

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordenstadt am 28. September 2022

#### Mitteilungen der Stadtteiljugendbeauftragten

---

##### Protokollnotiz Nr. 0120

Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis von folgenden Mitteilungen der Stadtteiljugendbeauftragten:

Am 15.12.2021 hatte ich den Ortsbeirat um Unterstützung gebeten für

- 1. Begegnungsmöglichkeiten am Bolzplatz Heerstraße
- 2. Verlegung der Durchfahrtssperre am Bolzplatz

Hierzu gab es einen Ortstermin mit Herrn Lange vom Grünflächenamt am 13. September. Alle Punkte konnten besprochen und in Gang gesetzt werden. Ein ausführliches Protokoll wurde von Gertrud Jensen angefertigt - vielen Dank dafür.

Der Wunsch nach einer zweiten Tischtennisplatte (die ursprünglich auf der zweiten Freifläche vorhanden war) konnte im Nachgang durch Anfrage von Gertrud Jensen an Frau Gerhold (Grünflächenamt) bereits positiv beschieden werden. Die TT-Platte befindet sich bereits im Lager des Grünflächenamtes und soll noch in diesem Herbst aufgebaut werden. Der an dieser Stelle vorhandene Mülleimer ist zugewachsen und müsste mit wenig Aufwand freigeschnitten werden, damit er wieder benutzt werden kann.

- 3. Umgebung Jugendtreff Turmstraße

Es liegen nun zwei Kostenvoranschläge für die Aufbereitung des Mobiliars aus dem ehemaligen grünen Klassenzimmer der Schule vor und ich bitte um Entscheidung und Wiederherstellung der Sitzgelegenheiten auf der Wiese am Jugendtreff.

Anschließen möchte ich die Bitte, die beiden vorhandenen Podeste, die nicht für die Nutzung im öffentlichen Raum benötigt werden, für die Verwendung auf dem Schulgelände aufzubereiten. Im Sommer ist durch Elternarbeit ein großer Sandkasten auf der Grünfläche der Schule entstanden, der von allen Kindern sehr gut genutzt wird. Eines der Podeste könnte hier als Sitzfläche aufgestellt werden, das andere im Bereich des Außengeländes am Gebäude SchulKinderHaus. Der Kostenvoranschlag von BauHaus beträgt 146,25 € zzgl. 7% MwSt. je Podest.

- 4. An den Stellen, an denen Kinder auf ihrem Schulweg beim Überqueren von Straßen nicht durch Ampeln oder Zebrastreifen geschützt sind, bitte ich um Anbringen von Schildern, die auf den Schulweg aufmerksam machen.  
Hier bitte ich um einen kurzen Hinweis zum Sachstand, da die Schule mittlerweile begonnen hat und die Kinder die Wege gehen.

In der Sitzung vom 1. September 2021 wurde von der SPD der Antrag eingebracht, einen Platz für Sternenkinder auf dem Nordenstadter Friedhof einzurichten. Ein für das Frühjahr anvisierter Ortstermin hat meines Wissens nach leider nicht stattgefunden. Hier bitte ich um Erinnerung, damit ein Ort des Trauerns für die Familien entstehen kann.  
Der nächste Gedenktag für Sternenkinder ist bereits am 15. Oktober 2022.

In der Sitzung des Ortsbeirates vom 30. März hatten zwei Jugendliche darum gebeten, einen Basketballkorb auf dem Bolzplatz aufzustellen. Nach dem Ortstermin mit Herrn Lange hatte ich Kontakt mit Rika Bethmann aufgenommen um zu erfragen, wie der Korb bestückt sein sollte (ob mit oder ohne Fußballtor). Rika Bethmann hat geantwortet, dass man sich einen Korb mit Tor vorstellt. Auch hier bitte ich um Entscheidung nach Durchsicht der Kosten.

+

+

Verteiler:

Dez. VI z. K.  
1016 z. w. V.

Dr. Uebersohn  
Ortsvorsteher